

## **Avis Important**

Nous avons mis en place des mesures de prévention afin de contrer les risques de propagation du virus COVID-19

Dans le but de protéger notre clientèle et notre personnel, nous vous offrons de faire les rencontres par téléphone ou par vidéoconférence. D'ailleurs ces types de rencontre ont été autorisé par le Bureau du Surintendant des Faillites. Soyez assurés que vous recevrez le même niveau de qualité de la part de notre équipe et dans cette période difficile nous vous soutiendrons dans l'évaluation de toutes vos options.

Ensemble, nous parviendrons à réduire les impacts  
L'équipe de Pomerleau et Associés

---

## **Important notice**

We have implemented preventive measures to counter the risk of spread of the COVID-19 virus

In order to protect our customers and our staff, we offer you to meet by phone or by videoconference. These types of meetings have been authorized by the Office of the Superintendent of Bankruptcy. Rest assured that you will receive the same level of quality from our team and in this difficult period we will support you in the evaluation of all your options.

Together, we will succeed in reducing the impacts  
Pomerleau and Associates team